

# **Jahresbericht der Präsidentin des Vereinsjahres 2014/2015**

## ***Mitgliederversammlung Elternkreis Seengen Vereinsjahr 2014/2015***

Am 23. Mai 2014 fand die 30. Mitgliederversammlung des Elternkreises Seengen im Restaurant Testarossa statt.

Neu wurden Simone Fischer und Marika Brand in den Vorstand gewählt.

Zum Ausklang der Mitgliederversammlung offerierte der Elternkreis einen Imbiss im Restaurant Testarossa.

## ***Anlässe im Vereinsjahr 2014/2015***

Wir möchten dieses Jahr nur auf einzelne Anlässe eingehen. Sämtliche Berichte und die dazugehörigen Fotos können jederzeit auf unserer Homepage angesehen werden.

### **Kinonachmittag, 17. Januar 2015**

Ein riesiger Erfolg war unser diesjähriger Kinonachmittag! Als wir um 14 Uhr die Türen öffneten, wurden wir vor lauter kleinen Kinobesuchern fast überrannt. Mehr als 150 Kinder wollten sich den Film „Das magische Haus“ ansehen und sich gut unterhalten lassen. Mit der technischen Unterstützung von Michael Waser wurde der Film pünktlich gestartet und natürlich duften in der Pause das Popcorn und die Getränke nicht fehlen.

Nach rund 2 Stunden gingen die Kids gut unterhalten nach Hause und diskutierten noch eifrig über das Gesehene.

### **Kinderfasnacht, 21. Februar 2015**

Die diesjährige Kinderfasnacht in Seengen stand unter dem Motto „Märliwält“, wobei einzig Petrus als Spielverderber in Erscheinung trat. Der farbenfrohen Stimmung tat das aber keinen Abbruch. Wo man hinschaute, waren fröhliche Gesichter auszumachen und in Sachen Kreativität liessen sich weder die jungen noch die älteren Semester lumpen. Als Clown- oder Piratenfamilie oder als königliche Eminenzen setzten sie der Kinderfasnacht die Krone auf. Musikalisch begleitet wurde der Umzug von den Tambouren, den Sompfguggern und den Wynaquakern. Auch dieses Jahr wieder durften sich viele Kinder über grosszügige Geschenke von diversen Geschäften aus dem Dorf freuen und nebst unzähligen Konfettis auf den Strassen, blieben tolle Erinnerungen an eine fröhliche Fasnacht 2015!

### **Vaki-Baki, 9. Mai 2015**

Am Samstagmorgen vor dem Muttertag fanden sich um 9.00 Uhr in der Küche der Schule Seengen 15 Väter mit insgesamt 26 Kindern ein. Unter der Leitung von Stefan Stalder und Rolf Schwartz wurde ein Marmorkuchen im Glas gebacken. Die ansprechende Präsentation im Glas wurde durch eine Blume, welche die Kinder mit Hilfe ihrer Väter und dem tatkräftigen Support von Shania Schwartz basteln konnten, ergänzt.

Nachdem sich die Väter mit ihren Kindern auf die 4 Kochinseln verteilt und das Rezept studiert hatten, machten sich alle eifrig ans Werk. Es wurden Eier und Mehl zusammen mit viel Zucker und Kakaopulver vermischt. Danach wurde die Masse in ein Einmachglas gefüllt und im vorgewärmten Backofen knackig braun gebacken.

Während des Backens fingen die Kinder an, die bereits erwähnten Blumen aus Seidenpapier sowie weitere Verzierungen für die Gläser zu basteln. Es standen zahlreiche Materialien zur Verfügung, mit denen auch noch eine kleine Karte für die Mama geschrieben und verziert werden konnte. Um die Gläser schneller abzukühlen, wurden die Gläser dann ins Wasser gestellt.

Während dieser Zeit hatten auch die Papis genug Zeit abzukühlen und sich mit einem Bier oder einem Softdrink zu stärken. Die nun kühlen Gläser wurden noch schön eingepackt und die Kinder gingen mit ihren Papis und ihren kleinen Kunstwerken nach Hause.

## ***Jahresbericht Spielgruppen***

Die Spielgruppe Gigampfirössli begann im August 2014 mit 41 Kindern. In den Monaten September, Oktober und November kamen weitere Kinder dazu, sodass im November alle 45 Plätze besetzt waren.

Die Spielgruppenleiterin Beata Kalo verlässt die Spielgruppe Gigampfirössli per Ende Schuljahr 2014/2015 auf eigenen Wunsch. Wir wünschen ihr von Herzen alles Gute.

Die Waldspielgruppe begann im August 2014 mit 15 Kindern und war somit von Anfang an ausgebucht.

Edith, Karin, Beata, Monica und Steffi haben ihre Spielgruppenstunden mit grossem Engagement, viel Spass und Motivation gestaltet. Sie konnten die Kinder stets begeistern und gut auf den Kindergarteneintritt vorbereiten. Für diesen Einsatz und die gute Zusammenarbeit danke ich ihnen ganz herzlich.

Für das nächste Spielgruppenjahr wünschen wir den Leiterinnen weiterhin viel Freude und Spass mit ihren Schützlingen.

## ***Diverses***

### **Organisatorisches**

Die beiden Gross-Anlässe Kinderfasnacht und Ferienpass werden von einem eigenen OK vorbereitet und durchgeführt.

Hinter den beiden OK's sind in diesem Vereinsjahr folgende Personen verantwortlich:

Kinderfasnacht: Sandra Müller, Jacqueline Brunner, Sandra Manz, Denise Räber, Susanna Rohr, Mariangela Rosano, Barbara Widmer

Ferienpass: Sabrina Späti, Martina Gloor, Regula Käser, Sibylle Lindenmann, Marianne Rohrer, Daniela Strub und Seraina Ulmi.

Diese Organisationen haben sich sehr gut bewährt. Beide Grossanlässe waren ein voller Erfolg und sind mittlerweile aus dem Dorfleben nicht mehr wegzudenken. Deshalb hier ein grosses und herzliches Dankeschön an alle Mitglieder der OK's!

## **DANKE!**

Ein grosses Dankeschön richte ich an die beiden Revisorinnen Jael Rölli und Ursula Habermacher für ihre sechsjährige Tätigkeit! Ihre Arbeit und Mitwirken im Verein sind von grosser Bedeutung und wurde von uns allen sehr geschätzt. Herzlichen Dank!

Mein grosser Dank gilt ganz speziell den Vorstandsmitgliedern! In den letzten fünfzehn Jahren, die ich im Vorstand mitarbeiten durfte, haben wir viele gemeinsame Stunden verbracht. Wir haben organisiert, geplant, diskutiert, gelacht, fantasiert, Lösungen gesucht und so gemeinsam viele schöne Anlässe organisiert. Den Vorstandsmitgliedern danke ich deshalb ganz besonders herzlich für Ihr Engagement!

Zu guter Letzt möchte ich allen danken, die sich in irgendeiner Form in diesem Vereinsjahr im Elternkreis Seengen engagiert haben. Ein Engagement ist auf verschiedene Arten möglich: Kuchen backen, Tische aufstellen, Putzen, Fahrdienste leisten, Kinderbetreuung, etc. etc. All jenen, welche sich für unseren Verein eingesetzt haben und natürlich auch all denen, welche sich im neuen Jahr für uns einsetzen werden, gebührt ein ganz grosses Dankeschön des Vorstandes !

Corinne Schwartz

Seengen, 27. Mai 2015